

53 funcionarios serán sumariados en Angol por caso licencias

El alcalde informó ayer martes en sesión extraordinaria del Concejo Municipal que ya fueron designados 6 fiscales para hacer las investigaciones pertinentes

Nanette Andrade

Si bien en la comuna de Angol se emitieron un total de 69 licencias médicas a funcionarios que durante el tiempo de cobertura de estas licencias salieron de viaje fuera del país, ayer martes durante la sesión extraordinaria del Concejo Municipal, se develó que son un total de 53 personas involucradas en este escándalo que tiene connotación nacional.

De los 53 funcionarios, algunos de los cuales viajaron con licencias médicas en más de una oportunidad, la mayoría forman

parte del Departamento de Educación Municipal, otro grupo importante son del Departamento de Salud y 4 forman parte de la plantilla municipal.

Es por esto que el alcalde Enrique Neira informó que ya fueron designados los fiscales que serán responsables de hacer seguimiento a cada uno de estos sumarios administrativos, que en total son 6 y cada uno verá entre 8 y 9 sumarios.

Asimismo, dijo que entre los funcionarios que serán sumariados, se encuentran algunos que ya se han jubilado y otros que lamentablemente fallecie-

ron. En todo caso, dijo que el procedimiento sumarial se realizará igualmente.

“Además de eso, también corresponde hacer la denuncia al COMPIN y a la ISAPRE, poner en conocimiento a la Fiscalía de este tema, y también al Consejo de Defensa del Estado”, agregó Neira.

Lo que dijeron los concejales

Todos los concejales rechazaron categóricamente la acción de los 53 funcionarios vinculados al caso licencias en Angol.

Nemer Silva: “Uno se molesta bastante porque en realidad acá en el municipio donde hay una muy buena cantidad de funcionarios, que son más de 1700 funcionarios, entre

el municipio, lo que es el estamento de educación y también salud. No solo enlodan la fe pública estos funcionarios, sino que también meten en el mismo saco a todos los demás que seguramente lo hacen bien”.

Diego Beltrán: “Estos 53 malos casos, enlodan, ofuscan, traicionan la confianza y la credibilidad interna porque hoy día todo el que trabaja aquí adentro es símbolo de un sinvergüenza, de un ladrón, de un corrupto, incluyéndonos a nosotros. Y no es justo, para nada, que los buenos funcionarios que se levantan temprano, que vienen a trabajar, que muchas veces nosotros hemos visto que hacen mucho más de

lo que está en su contrato, se quedan hasta tarde, a veces algunos sin cobrar hora extra, cooperando, trabajando, se enlode el rol de un funcionario municipal por ciertas personas que se dan estos gustos a costa de todos nosotros, de todos los que pagan impuestos”.

Beatriz Sanhueza: La verdad es que estos son hechos que atentan totalmente contra la probidad, con la ética funcionarial, además de la confianza que la comunidad tiene a la gestión municipal. Así que espero que se haga un buen sumario administrativo a cada funcionario y que se tomen las medidas que corresponden a cada uno”.

